

弥富市立栄南小学校 学校通信 No. 5 3 令和 5 年 1 2 月 8 日







人権講話 12月4日(月)

12月4日から10日まで世界人権週間です。 朝礼で人権について以下のことを話しました。 子どもたちは真剣に聴いていました。

ロシアとウクライナ イスラエルとパレスチナなど、世界ではいろいろなところで戦争が おきていると報道されています。この問題で先生が一番問題だと思うことをお話します。

こういう戦争が起こると命や自由が無くなるということです。上から爆弾が落ちてくるかもしれないから自由に外へも行けない。何か言ったら捕まるかもしれない。そういう、自分の思うように生きていけないことが一番問題だと思います。これを難しい言葉で、「人権が脅かされている」といいます。人権とは、だれもが生まれながらに持っている権利のことです。先生もみんなも、自由で幸せになる権利をもっています。戦争は自分の国が正しい、自分の国だけがよければいいと思うことから始まります。これを解決するためには、お互いに話し合ったり、お互いの国の考えを大切にしたりすれば解決するのになあと思います。そして、それはこの学校の中、弥富市の中でも言えることです。

みんなは、「あの子何となく嫌だ」とか、「あいつ変なやつだ」なんて思って意地悪をしたことはありませんか。「ちょっとあの子嫌だから無視しよう」ということをした子もいるかもしれません。意地悪された子や無視された子は、とても苦しくて悲しい思いをしています。そういう苦しい思いをしている人は戦争で苦しんでいる人と同じように、人権が脅かされています。

先生は栄南小学校のみんなが、幸せになってほしいので、こういう思いをしている子がいるととても悲しいです。では、どうすればこういう思いをする子がいなくなるかというと、相手のことを知ることです。そのためには、自分の考えや思いを伝えること、相手の考えを聞くことが大切です。そうすると、その子のことを「いいんじゃないかな」と認め、相手を大切にできるようになると思います。

相手を認めることが、相手の人権を大切にするということです。自分も周りも大切にできる、笑顔いっぱい元気いっぱいの栄南小学校であることを、願っています。

NHK海外たすけあい 12月5日(火)~7日(木)









「NHK海外たすけあい」活動を通して赤十字へ送ります。児童会が校内で呼びかけ、募金活動を行いました。募金額は、8,923円でした。ご協力ありがとうございました。

個人懇談会・学校評価へのご協力ありがとうございました。

お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。短い懇談時間でしたが、大変有意義な時間になりました。この懇談で得たことを今後の教育活動に生かして参ります。また、今年度から学校評価をWEBで行いました。すでに半数のご家庭に回答していただいています。まだお済でない場合はこちらのQRコードよりご回答ください。よろしくお願いいたします。

